

# NEWSPAPER

## Satuan Narkoba dan Forkopimcam Kecamatan Indramayu Berkolaborasi Rencanakan Program Posko Kampung Bebas Narkoba

Jabar - [INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 9, 2023 - 00:33



*Satuan Narkoba dan Forkopimcam Kecamatan Indramayu Berkolaborasi Rencanakan Program Posko Kampung Bebas Narkoba*

Indramayu – Personil Satuan Narkoba (Sat Narkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar bersama unsur Forkopimcam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) Kecamatan Indramayu telah berkolaborasi dalam merencanakan program posko Kampung Bebas Narkoba yang bertujuan melawan peredaran narkoba di wilayah Kecamatan Indramayu.

Kolaborasi ini adalah bagian dari upaya serius untuk mencegah dan mengurangi dampak buruk narkoba di masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, anggota Sat Narkoba dan unsur Forkopimcam membahas rencana kegiatan dan strategi untuk melaksanakan program posko Kampung Bebas Narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyatakan bahwa kolaborasi ini sangat penting dalam memerangi peredaran narkoba.

“Kami percaya bahwa dengan bekerja bersama-sama dengan Forkopimcam dan melibatkan komunitas, kami dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terbebas dari pengaruh buruk narkoba di wilayah Indramayu,” ujar AKP Otong, Sabtu (2/9/2023)

Program posko Kampung Bebas Narkoba adalah sebuah inisiatif yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dari peredaran dan penggunaan narkoba.

Posko ini akan menjadi pusat kegiatan yang berfokus pada pencegahan, penyadaran, dan tindakan preventif terkait narkoba.

Dalam pertemuan tersebut, Sat Narkoba dan Forkopimcam Kecamatan Indramayu juga membahas langkah-langkah konkret yang akan diambil untuk melibatkan masyarakat dalam program ini.

“Ini mencakup penyuluhan, pelatihan, dan kampanye kesadaran di tingkat komunitas,” imbuhnya.

Kolaborasi ini mencerminkan komitmen bersama untuk melindungi generasi muda dan masyarakat dari bahaya narkoba.

Dengan upaya bersama antara pihak berwenang dan komunitas lokal, diharapkan wilayah Kecamatan Indramayu dapat menjadi tempat yang lebih aman dan sehat bagi semua. Harap AKP Otong.